

CÓMO LLEGAR

Desde el aeropuerto

El aeropuerto está situado a 10 Km. al nordeste de la ciudad.

El servicio de taxis entre el aeropuerto y la ciudad tiene **unas tarifas fijas** marcadas por el Ayuntamiento y publicadas en el BOJA, con variaciones en función del horario y día de la semana, así como en épocas de festividades señaladas. Se incluye el detalle de las tarifas aplicables al traslado desde o hasta el aeropuerto, sin el coste de posibles servicios especiales (como solicitud por teléfono de un servicio de recogida, transporte de maletas, etc.)

TARIFA 3. AEROPUERTO –

- De lunes a viernes, en días laborables, de 7:00 a 21:00 h: Tarifa 3.1 **22,02 euros**
- De lunes a viernes laborables de 00:00 a 7:00 h y de 21:00 a 24:00 h, sábados, domingos y festivos de 00:00 a 24:00 h, Semana Santa y Feria de 7:00 a 21:00 h, los días 24 y 31 de diciembre de 00:00 a 24:00 h: Tarifa 3.2 **24,55 euros**
- Solo durante Semana Santa y Feria de 00:00 a 7:00 h y de 21:00 a 24:00 h: Tarifa 3.3 **30,68 euros**

En los servicios solicitados por teléfono, se le sumará lo que marque en el taxímetro hasta el punto de recogida al pasajero y con un máximo equivalente al valor de la carrera mínima aplicable en cada horario. Esta tarifa se entiende aplicable exclusivamente al trayecto desde o hasta el aeropuerto. Si se solicitan servicios distintos se pondrá en funcionamiento el taxímetro hasta el nuevo destino.

Para acceder a la sede de las Jornadas y a los hoteles con los que la organización ha concertado precios (todos a corta distancia de la sede) puede utilizarse también el **servicio regular de autobuses** de la empresa municipal de transportes, TUSSAM, que tiene una línea especial con parada en San Bernardo, junto a la Facultad de Derecho y a escasos metros de los hoteles.

- Precio del billete univiaje: **4 euros**.
- Precio del billete ida y vuelta (sólo válido en el mismo día de compra tanto la ida como la vuelta): 6 euros.

El billete se adquiere en el propio autobús.

Desde la estación de ferrocarril de Santa Justa

La estación de Santa Justa está en el entorno de la Facultad de Derecho y los hoteles concertados por la organización. Sin embargo, puede ser una distancia excesiva para ir caminando.

Los servicios de **taxi** que salen de la estación de Santa Justa tienen derecho a cobrar un **suplemento de estación de 1,40 euros sobre el precio que marque el taxímetro**.

Además, habrá que prever otros complementos como el de **transporte de maleta (0,49€ por unidad)**. Las tarifas de los taxis de Sevilla para 2015 se encuentran publicadas en el BOJA de 11 de diciembre de 2014.

Puede utilizarse asimismo **la línea de autobús C-1** (circular exterior) para ir desde la estación de Santa Justa a la sede y los hoteles (parada en San Bernardo). En sentido inverso, con destino a la estación de Santa Justa, debe tomarse la línea de autobús C-2.

El billete univiaje (**1,40 euros**) puede adquirirse a bordo del autobús (el conductor los expende), pero a partir de las 21:00 horas hay que llevar el precio exacto pues no devuelven cambio.

Pueden adquirirse tarjetas multiviaje recargables y abonos turísticos de 1, 3 o 5 días. Más información sobre las tarifas de TUSSAM y dónde se pueden adquirir los distintos tipos de título de viaje, aquí .

Cómo moverse por la ciudad

Sevilla es una ciudad bien comunicada.

La **red de autobuses urbanos** cubre la ciudad completa y está gestionada por la empresa municipal TUSSAM. En su web pueden encontrarse mapas descargables con todas las líneas disponibles.

Cuenta la ciudad con una línea de **tranvía** que comunica la Facultad de Derecho, sede de las Jornadas (parada San Bernardo), con el Rectorado (parada Puerta Jérez) y el centro histórico (paradas Archivo de Indias/Catedral y Plaza Nueva). Más información sobre el servicio, tarifas y dónde adquirir los títulos de transporte en la web de TUSSAM, empresa que gestiona también este servicio.

Igualmente, existe una línea de **metro** auténticamente metropolitana que recorre la ciudad en su eje Este-Oeste y comunica la misma con los municipios residenciales cercanos. Más información en la web de Metro Sevilla, con plano de la red, indicación de tarifas y títulos de viaje disponibles. La parada de metro donde se encuentra la Facultad de Derecho es San Bernardo.

Sevilla –una ciudad llana y con un magnífico clima- cuenta también con una muy extensa red de **carriles para bicicletas** y con un servicio de **alquiler de bicicletas** gestionado por la empresa Sevici, para el que existen abonos de corta duración. La red de paradas de bicicletas es extensa, con varias próximas a la Facultad de Derecho y los hoteles concertados por la organización. Puede verse un mapa de puntos de recogida y entrega de bicicletas aquí.

Mapa de situación de la sede, los hoteles y los principales punto de llegada y actividad durante las Jornadas.